



Ref.: C.L.11.2024

La Organización Mundial de la Salud (OMS) presenta sus respetos a los Estados Miembros y tiene el honor de informarles de que se están preparando estimaciones sobre el cáncer, que se pondrán a disposición para su consulta en los dos próximos años. La primera serie de estimaciones que se examinará trata sobre la cobertura de las pruebas de detección del cáncer de cuello uterino.

De conformidad con las normas de calidad de la OMS para la publicación de datos y antes de que se publiquen oficialmente las estimaciones mencionadas, la Organización está consultando a sus Estados Miembros para que examinen estas estimaciones de referencia sobre la cobertura de las pruebas de detección del cáncer del cuello uterino, presenten observaciones y proporcionen asesoramiento al respecto, y para que se aseguren de que se hayan seleccionado y utilizado los datos más recientes de su país para obtenerlas.

La consulta se llevará a cabo por correo electrónico con la persona que cada país designe como coordinadora. Para que las estimaciones de su país sean exactas y se presenten oportunamente, se deberá enviar el nombre del coordinador designado, junto con sus señas de contacto, al Departamento de Enfermedades No Transmisibles, Rehabilitación y Discapacidad a más tardar el 22 de abril de 2024, remitiendo un correo electrónico a la siguiente dirección ncdestimates@who.int.

Una vez designado el coordinador, se le enviarán las estimaciones preliminares y la documentación adjunta por medios electrónicos. La consulta a los países sobre las estimaciones de cribado del cáncer de cuello uterino finalizará el 31 de mayo de 2024, por lo que la información proporcionada con posterioridad a esa fecha no se podrá incluir en las estimaciones definitivas del país.

Las estimaciones preliminares de otros indicadores relacionados con el cáncer se enviarán en una fecha futura por definir.

La Organización Mundial de la Salud aprovecha esta oportunidad para reiterar a los Estados Miembros el testimonio de su más alta consideración.

GINEBRA, 25 de marzo de 2024